

Le Club 41 a invité tous les clubs services pour fêter ses cinquante ans

Samedi 24.09.2011, 05:03- La Voix du Nord



| ANNIVERSAIRE |

Mardi soir, à l'Atria, le Club 41 a convié tous les présidents et présidentes ... Des interclubs arrageois pour fêter ses cinquante ans. Dans toute la France, le même jour et à la même heure, le Club 41 a soufflé ses cinquante bougies. À Arras, ce club service est présidé par Alain Saliou et compte une vingtaine de membres. « Nous sommes davantage un club civique. On s'implique dans la vie de la ville, déclare Régis Bernet, un ancien président qui a pris de la hauteur. Je suis désormais le président de la première région. » Il supervise également le Nord, l'Aisne et la Somme. « Soit près de sept cents membres à travers trente-six clubs. Lors de cet apéritif à l'Atria, je portais d'ailleurs mon collier distinctif. Un apéro où tous les clubs services avaient répondu à l'invitation. « C'était important pour nous de célébrer ce moment avec l'ensemble des présidents et présidentes de l'interclub arrageois », précise le président de la première région. Le Club 41 n'a pas fini de souffler ses bougies. Le 19 novembre, il refêtera son anniversaire en compagnie de celui de la Table ronde.